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NAVALCARNERO 

• Radio Popular, de Ma
drid, ha concedido los tro
feos Maratón 1981, que ac
tualmente otorga a aquellas 
personas o entidades que 
han hecho un esfuerzo en 
bien de la sociedad, sea en 
su profesión, en un cargo 
público o directamente en 
labores filantrópicas. El tro
feo especial ha sido concedi
do al Rey de España, don 
Juan Carlos I; el de vida lo

cal y provincial, a Bartolo
mé González, alcalde de 
Móstoles; el de prensa, a la 
Asociación de Informadores 
Gráficos; el de radio, al pro
grama 'Directo, directo», de 
Radio Nacional; el de televi
sión, al programa «Informe 
semanal»; el de cultura, al 
Círculo Catalánde Madrid. 
Otros galardonados han 
sido Vainica Doble, Luis 
García Berlanga, el equipo 
de fútbol Real Sociedad, 
Ana Díaz Plana, José Ma
nuel hará, Víctor Ullate, 
Amparo Rivelles, el mata
dor de toros Espartaco y la 
Federación Española de 
Asociaciones Protectoras de 
Subnormales. Los premios 
serán entegados en una 
cena el próximo día 11 de 
enero. 

• En cuatro meses estará 
terminado el colector del 
Soto, obra iniciada a prime
ros del presente mes y que 
terminará definitivamente 
con el peligroso foco de con
taminación y malos olores 
que constituye el arroyo del 
Soto, portador a cielo abier
to de las aguas fecales de 
Móstoles. Está constituido 
por una galería de 800 me
tros de longitud, paralela al 
curso del arroyo, entre el fi
nal del parque Estoril II y la 
carretera de Villaviciosa de 
Odón, y ha sido proyectado 
por la Delegación de Vías y 
Obras. Para terminar con la 
circulación abierta de aguas 
fecales en Móstoles falta la 
construcción de otro colec
tor de 358 metros del mismo 
arroyo, entre la urbaniza
ción Copasa y la carretera 
nacional V, así como un tra
mo de 700 metros del arroyo 
Careabas, obras que serán 
ejecutadas durante el 
próximo año. 

• También el Ayuntamien
to de Pozuelo de Atarean 
está realizando obras, pero 
no para encauzar sus aguas 
fecales, sino todo lo contra
rio. Se trata de las fases se
gunda y tercera de la red de 
distribución de agua pota
ble. 

Se construirá, en honor del popular muñeco, un edificio con forma de ballena 
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Los niños madrileños vieron así al legendario muñeco y su ballena en el 
concurso de dibujo 'Pinta a Pinocho» 

Al finalizar el centenario de la primera edición del libro «Pinocho, 
historia de un muñeco de madera», ana embajada infantil de la 
tierra del personaje del cuento de Carlos Lorenzini va a llegar a 

Madrid trayendo consigo la primera piedra para el edificio «Ponto 
de Encuentro», que se va a construir en Griñón 

Esta primera piedra es de 
mármol de las montañas de 
Carrara, «del que utilizara Mi
guel Ángel, para que dure mu
chos años» y será entregada el 
próximo 3 de enero a los niños 
de este municipio madrileño 
en representación de los de 
toda España. Estos, a su vez, 
entregarán a los niños italianos 
un balón de fútbol de los que 
se utilizarán durante el Mun-
dial-82. 

El edificio citado es una 
réplica de la ballena del cuento 
de Pinocho que hay en Collodi, 
Italia, y se debe a la iniciativa 
de un grupo de estudiantes de 
formación profesional de una 
escuela madrileña que han for
mado una asociación para fo
mentar el encuentro con mu
chachos de otros países. La 
embajada la forman 15 niños y 
16 niñas de la escuela Leonar
do da Vinci, de Pistoia, que re
cibieron en sus casas a 40 niños 
españoles ganadores del con
curso «Pinta a Pinocho y escri-

tipo de entidades, públicas y 
privadas, tanto españolas como 

Mb 
be a un muchacho italiano». 

Para poder construir la ba
llena piensan recurrir a todo 

extranjeras. Una empresa de 
construcción italiana, propie
taria de la patente del sistema 
con el que quieren hacer el 
edificio, les va a enviar varios 
técnicos para asesorarles; una 
escuela de delineantes madri
leña les ha hecho los planos 
que serán reelaborados por la 
anterior empresa en su sede 
central de Suiza; para hacer el 
cerramiento de la finca, que 
les ha prestado un agricultor 
de Griñón, han pedido a Renfe 
traviesas viejas de la vía del 
tren y han invitado a las escue
las de la provincia de Madrid a 

que hagan murales, y que cada 
una esté representada en el 
proyecto. 

El interior de la ballena será 
decorado por las distintas ra
mas de formación profesional 
de la escuela donde estudian y 
en ella van a tener la redac
ción de un periódico que hará 
la rama de artes gráficas. Si les 
queda espacio piensan instalar 
un estudio de televisión donde 
montarán las películas que 
haga la rama de imagen y soni
do. A medida que cada proyec
to lo conviertan en realidad 
quieren ir ampliando las acti
vidades con vistas a formar 
cooperativas y llegar a crear 
500 puestos de trabajo que es su 
meta final. Una hermosa aven
tura que ni al mismísimo Pino
cho se le habría ocurrido. 

Con una superficie 
total de 15 hectáreas 

Continuando con la labor 
iniciada al comienzo del año 

que termina, en el que Móstoles 
estrenó 12 nuevos parques, con 

una extensión de más de 160.000 
metros cuadrados, la 

Delegación de Parques y 
Jardines va a acometer de 

inmediato la construcción de 
otras seisnuevas zonas de 

recreo, además de otras dos 
prácticamente acabadas, que 
van a costar al Ayuntamiento 

80 millones de pesetas y 
ocuparán una superficie de más 

de 15 hectáreas 
No todo el terreno es propie

dad municipal, pues la especu
lación salvaje de la década pa
sada ha dejado sin apenas espa
cios libres a la ciudad, y los 
r o s que hay no le es posible a 

Corporación expropiarlos, 
por lo que se ha optado por 
negociar en algunos casos con 
los propietarios la cesión de 
uso al Ayuntamiento por tiem
po indefinido. Por este sistema 
se van a construir el parque 
del polígono industrial número 
1, que separará la zona indus
trial de la urbana y que se 
completa con una parcela con
tigua que se ha expropiado 
para alcanzar los 25.000 metros 
cuadrados, y el de la urbaniza
ción La Loma-Valverde, de 
11.000 metros cuadrados, cuyos 
terrenos son propiedad de los 
vecinos. Este último, además, 

MÓSTOLES DISFRUTARA DE 
OTROS OCHO PARQUES 

Las nuevas zonas verdes se vienen 
a sumar a las doce inauguradas 

recientemente 
contará con un aparcamiento 
de unas 80 plazas. 

También contará con apar
camiento el de la colonia de 
San Federico, que tendrá un 
paseo enlosado, experiencia 
nueva que tiene por objeto fa
cilitar el acceso de los vecinos 
a sus viviendas de una manera 

más cómoda. El de la calle de 
Coronel de Palma se va a ha
cer con una aportación eco
nómica del Banco Español de 
Crédito, completando el Ayun
tamiento el resto. El del 
polígono industrial número 3 
ha sido proyectado totalmente 

El parque de la Constitución pertenece a la primera remesa de los cons
truidos en Móstoles 

por la Diputación Provincial, y 
completa la lista la ampliación 
del que se denominará parque 
de Aragón, en la urbanización 
Copasa, actualmente casi ter
minado en su primera fase, de 
18.000 metros cuadrados. 

El otro parque terminado se 
llamará parque de Canarias. 
Tiene unos 11.000 metros cua
drados en manzana abierta y 
está ubicado en la urbaniza
ción Villafontana II (cuarta 
fase). Es una zona un poco ale
jada del casco, pero que sigue 
el criterio de la Delegación de 
Parques y Jardines, que es «ir 
cerrando el cinturón de 
Móstoles con zonas verdes. 
Además, en este caso también 
coincide que es un parque de 
barriada», afirma Manuel Re
pullo, concejal de Parques y 
Jardines. 

Con el personal de la Dele
gación se van a acondicionar 
otros 20.000 metros cuadrados 
de la carretera general. Este es 
un parque lineal y pretende, 
según palabras de Manuel Re
pullo, «que los vecinos dispon
gan de una zona por la que, 
además de sentarse o de hablar 
entre ellos, puedan dar largos 
paseos. 
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ALCALÁ 

• Organizado por la Aso
ciación de Historia Eco
nómica y el departamento 
de Historia Económica de la 
Facultad de Ciencias Eco
nómicas de la Universidad 
de Alcalá de Henares, se ha 
celebrado entre los días 17 
al 19 de este mes el II Con
greso de Historia Eco
nómica. 

El comité de honor del II 
Congreso estuvo constituido 
por el rector de la Universi
dad de Alcalá de Henares, 
Manuel Martel San Gil- el 
alcalde de Alcalá, Carlos Va-
lenzuela Lillo. y el diputado 
provincial Arsenio Lope 
Huerta. 

Este II Coloquio o Con
greso se celebra después de 
un largo hiato de casi diez 
años desde que tuviera lu
gar el primero. 

La sesión de apertura se 
celebró en el paraninfo de la 
Universidad cisneriana y 
las sesiones de trabajo tu
vieron lugar en el aula 
magna de la Facultad de 
Ciencias Económicas. 

La primera sesión de tra
bajo abordó el tema «Ener
gía y recursos naturales» y 
«Protoindustrialización». 
Terminó la jornada con una 
conferencia en la Casa de la 
Cultura a cargo de Nicolás 
Sánchez-Albornoz, «La eco
nomía castellana en la edad 
contemporánea». 

El día 18 se trataron los 
temas «Transformaciones 
agrarias de la desamortiza
ción» y «El sector exterior 
en la economía española». 
Puso fin a esta jornada la 
conferencia que sobre «Eco
nomía y gasto público en la 
España moderna» dio Anto
nio Domínguez Ortiz. 

La clausura de este II 
Congreso se hizo con los te
mas «Sector agrario y acti
vidades económicas urba
nas, ss. XVI-XVIII» y 
«Aprobación de estatutos, 
elección de cargos y aproba
ción de cuentas». 

• Entre los días 26 al 31 de 
este mes se celebrará en 
Coslada el II Certamen de 
Trabajos Manuales organi
zado por el centro cuttural 
ciudadano La Bufanda y la 
Casa de la Juventud. En el 
concurso podrán participar 
todos los niños residentes 
en Cosladaque estén estu
diando EGK Los trabajos 
deberán hacerse en papel, 
plastüina, madera o escayo
la. Con todos los trabajos 
presentados se hará una ex
posición en el Centro Cultu
ral Municipal. 

Una vez solucionados los problemas de contratación del personal 

EN MARCHA LA GUARDERÍA 
MUNICIPAL DE SAN FERNANDO 

A primeros de diciembre ha 
entrado en funcionamiento la 
guardería municipal de San 
Fernando de Henares. En 

principio estaba prevista la 
apertura a primeros de octubre, 

fecha que tuvo que ser 
retrasada por los problemas 

que se presentaron a la hora de 
la contratación del personal 
Tras una primera convoca

toria en la que se presentaron 
230 solicitudes y realizaron el 
examen 200 personas, los res
ponsables de evaluar la calidad 
de los mismos efectuaron una 
primera selección. A raíz de 
una serie de reclamaciones, 
procedentes fundamentalmen
te de la Secretaria de Empleo 
de CC. OO., y diversos contac
tos con el concejal de Educa
ción, se decide ampliar el 
número de las seleccionadas. 
La ampliación de la primera 
selección planteó inmediata
mente un problema: ¿si la pri
mera se puede ampliar por qué 
no la segunda y la tercera? 

El Ayuntamiento decide 
convocar un nuevo examen. 
Esta resolución provoca las 
criticas y protestas de las selec
cionadas de la primera convo
catoria y se exige al Ayunta
miento que modifique sus pro
puestas. Las nueve primeras 
seleccionadas, de las doscientas 
que se presentaron al examen, 
están en desacuerdo con la de
cisión tomada y se encierran 
en el Ayuntamiento, instando 
a éste a retractarse y pidiendo 
que fueran reconocidas como 
contratadas de la guardería. 

Después de cinco días de en
cierro, viendo que el Ayunta
miento no cede a sus presiones, 
convocan una asamblea en la 
plaza de España, a la que acu
den unas ciento cincuenta per
sonas, de las cuales setenta se 
concentran más tarde a la 
puerta del Ayuntamiento soli
citando la presencia del alcalde 
y de varios concejales. 

El día 29 de octubre se cele
bran nuevos exámenes en el 
colegio público Carrero Blan
co. Alguna de las seleccionadas 
en la primera prueba pide que 
se haga boicot al examen. 
Prácticamente todas las candi-
datas participaron en la prue
ba. ET desarrollo del examen 
transcurrió con total normali
dad. 

En la actualidad 
hay 50 niños 

en la guardería 

El centro tiene capacidad para 125 niños de 
hasta cinco años 

Cuatro puericultoras, tres profesoras de EGB y 
tres celadoras atenderán a los peques 

LOS RESPONSABLES 
TÉCNICOS SELECCIONAN 

La directora de la guardería 
y un psicólogo del Gabinete de 
Psicopedadogía y Salud Men
tal del Ayuntamiento fueron 
los encargados de proceder a la 
selección definitiva del perso
nal. Ambos técnicos tienen en 
cuenta los diversos factores, 
tanto profesionales como socia
les, a la hora de seleccionar a 
las candidatos. 

Estos problemas han supues

to un retraso para la puesta en 
marcha de la guardería de dos 
meses. Esta tiene una capaci
dad para unos 125 niños de 
hasta cinco años. Entre los ser
vicios consustanciales a los 
propiamente escolares, y que 
son de obligado cumplimiento, 
están la comida y merienda 
para todos los niños de la guar
dería. Los costes calculados por 
niño son de unas catorce mil 
pesetas, de las cuales ocho mil 
financia el Ayuntamiento y el 
resto los padres. 

En estos momentos hay cin
cuenta niños en la guardería, 
en cinco niveles diferentes en 
función de la edad. Cada nivel 
tiene una sala y está atendido 
por personal especializado. 
Además de las salas para los 
distintos niveles hay salas de 
juego, comedores, etcétera. 

Aunque la guardería entro 
en funcionamiento el 1 de di
ciembre, la inauguración ofi
cial no tendrá lugar hasta que . 
la dotación de mobiliario no se 
haya terminado. 

Para la atención de los niños 
hay diez personas, además de 
la directora. Y existe el com
promiso de que las educadoras 
asistan a cursillos de forma
ción profesional y pedagógica 
en los distintos niveles, con ob
jeto de que la educación de los 
niños se haga con plantea
mientos actualizados y moder
nos. 

Dado que el número de ni
ños que asisten a la guardería 
no cubren ni la mitad de la 
capacidad de la misma, se esta 
viendo la posibilidad de racio
nalizar el gasto y ajustar al 
máximo los precios, al mismo 
tiempo que se establecerá un 
baremo que tenga en cuenta el 
salario o los salarios que en
tran en una casa. 

Las previsiones que hacen 
tanto el Ayuntamiento como la 
directora de la guardería es 
que en los últimos días de este 
año y los primeros del que vie
nen aumenten considerable
mente el número de niños de 
la guardería. En este sentido 
ha nabido petición en bloque 
por parte de las madres de una 
guardería de la localidad para 
ingresar a sus niños en la guar
dería municipal. 

Por último, es importante 
señalar que todo el personal 
contratado para el cuidado y 
educación de los niños son es
pecialistas en temas peda
gógicos. Hay cuatro puericulto
ras, tres profesoras de EGB y 
tres celadoras. 

Otra de las posibilidades que 
el Ayuntamiento y la dirección 
de la guardería están estudian
do para abaratar el costo a las 
familias es ofrecer la posibili
dad de un horario escolar, que 
supondría que los niños come
rían en casa, con lo cual el cos
to mensual bajaría considera
blemente. 

Fue inaugurada el pasado mes de octubre 
La escuela municipal de artes 
plásticas de Torrejon de Ardoz 
empezó a funcionar en octubre 
en un antiguo colegio de cuatro 
aulas de EGB. La escuela está 

concebida en una doble 
vertiente; por un lado, la 

formación artística de los 
alumnos, y por otro, la 

ocupación del tiempo Ubre 
La escuela funciona de lunes 

a viernes por las tardes y desa
rrolla tres áreas: cerámica, pin
tura y dibujo. Para impartir es
tas materias se cuenta con dos 
profesores y un alfarero arte
sano. Los profesores gozan de 
total autonomía a la ñora de 
elaborar los programas y pla
nificar el trabajo que se va a 
desarrollar en la escuela. Ade
más de las horas de taller, se 
organizan visitas a museos que 
financia el Ayuntamiento. 

El concejal delegado de cul
tura, César Vergés, nos ha in
formado que son más de dos
cientas las personas que parti
cipan en estos momentos en la 
escuela en dos turnos: lunes, 
martes y miércoles, de seis a 
ocho de la tarde y de ocho a 
diez de la noche. 

Se está dando un curso espe-

LA ESCUELA DE ARTES PLÁSTICAS 
DE TORRE JON, A TOPE 

ESCUELA MUNICIPAL 
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Calle Mármol 

Comienzo del Curso: 1.° OCTUBRE 1981 
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cial a más de cincuenta maes
tros de la localidad que asisten 
a la escuela los jueves de seis a 

diez. Estos cursillos específicos 
están enfocados a los pedago
gos para que éstos lo reviertan 
en los centros escolares. 

PARA AMAS DE CASA 
Además de los cursillos se

ñalados más arriba, hay otro 
curso específico que funciona 
lunes, martes y miércoles de 
tres a cinco de la tarde, y que 
está enfocado y dirigido a las 
amas de casa que no podrían ir 
a otros turnos por estar los ni
ños en casa. En este curso hay 
más de sesenta mujeres. 

En la escuela de artes 
plásticas pueden asistir niños 
mayores de diez años, aunque 
en el área de cerámica, por 
manejarse algunos productos 
químicos que son peligrosos, 
no se permite la asistencia de 
niños. 

Para César Vergés lo impor
tante de la escuela es la filoso
fía: «Hemos creado un centro 

vivo en el que los alumnos par
ticipan y colaboran con los 
{>róiesores, discutiendo incluso 
os programas que se van a se

guir.» 
La limitada capacidad de los 

locales imposibilita atender to
das las demandas de los veci
nos. En estos momentos, mas 
de cincuenta personas no se 
han podido incorporar a los 
cursillos por falta de espacio 
físico. 

La escuela funciona por gru
pos de trabajo de 25 a 30 perso
nas en cualquiera de las aulas. 
El precio que los alumnos tie
nen que pagar por la impartí-
ción de las clases en cualquiera 
de las materias es de 700 pese
tas, salvo los pedagogos, que 
pagan 500. El resto hasta la fi
nanciación real, en la que se 
incluye mantenimiento de lo
cales, limpieza, agua, luz, pro
fesores, etc., lo paga el Ayunta
miento con objeto de que los 
precios sean asequibles y no 
supongan un problema para 
los económicamente más 
débiles. 
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ARANJUEZ 

• Unas grietas aparecidas 
en los muros de la planta 
baja y el primer piso del co
legio nacional Nuestra Se
ñora la Milagrosa, de Ar-
ganda han sembrado la psi
cosis entre los 400 niños que 
se encuentran en ese bloque 

y" sus padres ante el temor 
de lo que pudiera suceder 
cuando las clases estuvieran 
ocupadas. El Ayuntamien
to, ante lo alarmante de las 
grietas, decidió elaborar un 
informe a través de dos ar
quitectos contratados por la 
Corporación, un arquitecto 
del Ministerio de Educación 
y el aparejador del Ayunta
miento. 

Aunque a través del in
forme elaborado se ha podi
do constatar que, si bien son 
espectaculares las grietas 
no ofrecen ningún peligro 
para la consistencia del edi
ficio, se ha creado un 
auténtico clima de psicosis 
entre los padres, que temen 
lo peor. El alcalde de la po
blación, Pedro Diez, decidió 
convocar una asamblea el 
pasado viernes, a la que 
asistieron alrededor de 300 
padres de alumnos, el con
cejal de Obras y Servicios, 
Francisco Martín, el apare
jador municipal y el propio 
alcalde, así como el director 
del centro, Eladio Ro
dríguez. En la asamblea se 
informó que las grietas no 
eran preocupantes y los pa
dres decidieron esperar a 
que terminasen las evalua
ciones escolares de este pri
mer trimestre antes de to
mar ninguna resolución. Se 
acordó que los sondeos se 
hicieran en Navidad, cuan
do los escolares toman sus 
vacaciones. Si el 8 de enero 
próximo, fecha del inicio de 
las actividades escolares 
tras el paréntesis navideño, 
no se hubiera solucionado el 
tema se mandará a los ni
ños a otro ala del colegio. 

• Se han celebrado con 
gran éxito en cuanto a or
ganización y asistencia de 
público en Carabaña las 
fiestas de Santa Lucía, se
gunda Patrona de la locali
dad. Las fiestas, que se cele
braron los pasados días 12 y 
13 de diciembre, contaron 
con la actuación del grupo 
de animación callejera para 
niños La Perula, la asisten
cia de las bandas de tambo
res y cornetas de Valdarace-
te y Campo Real y la actua
ción del ballet municipal Vi
lla de Carabaña, que 
interpretaron iotas popula
res. Hay que nacer constar 
que si bien la actuación del 
grupo de animación calleje
ra La Perula estuvo subven
cionado por la Diputación 
Provincial. 

A través de los cursillos de 
reciclaje y capacitación que 
están siguiendo sus agentes 

Desde el pasado mes de octubre 
la Policía Municipal de 

Aranjuez viene siguiendo unos 
cursillos de reciclaje y 

capacitación, cuya importancia 
se manifiesta en la filosofía de 
los mismos, que tiene por fin 

adecuar la Policía Municipal a 
los tiempos actuales, a través 

de un cambio de imagen y 
contenido. Con estos cursillos de 
reciclaje se pretende pasar de 
una Policía tradicional a una 

Policía de barrio, más 
concienciada con los derechos y 

deberes del ciudadano y más 
cerca, por tanto, del mismo 
Los cursillos, que comenza

ron el pasado mes de octubre a 
iniciativa de la Jefatura de Po
licía Municipal, cuentan con 
un profesor de cultura general 
y con la actuación de varios 
concejales del Ayuntamiento 
de Aranjuez, en función de los Los agentes municipales de Aranjuez se preparan con el fin de servir mejor a los ciudadanos 

LA POLICÍA DE ARANJUEZ 
SE MODERNIZA 

conocimientos que poseen so
bre la localidad o sobre mate
rias concretas de interés para 
la Policía Municipal. En un se
gundo grupo de materias se in
cluye todo el sistema policial, 
que lo constituyen cinco o seis 
materias distintas, y unos cur
sillos de defensa personal, don
de interviene directamente la 
Jefatura a través del sargento 
de Policía. 

Dentro del primer grupo de 
materias, se ha contado con la 
intervención de personas des
tacadas en la vida de la locali
dad, como los abogados Carlota 
Roch y Javier Muñoz, que han 
ofrecido conferencias sobre as
pectos concretos de la Consti
tución, el espíritu constitucio
nal, derechos y deberes de los 
ciudadanos y sobre legislación 

urbanística, factor muy impor
tante para detectar a nivel de 
Policía las infracciones que en 

de Pilar Martín, doctora del 
mismo Centro. 

Para el sargento de Policía 

Desde la defensa personal a la cultura 
general, pasando por las disciplinas emi
nentemente policiales, las enseñanzas per
siguen la actualización de este Cuerpo en 
todos los terrenos 

este terreno pueden cometerse. 
En el aspecto sanitario y de 
primeros auxilios destaca la in
tervención de los doctores Se
bastián Cartón, director del 
Centro Municipal de Salud, y 

Municipal Fernando Vázauez 
«estos cursillos son unos siste
mas nuevos para encajar toda 
la Policía Municipal en una 
Policía más equiparada con el 
momento actual. Esta equipa

ración se consigue a través de 
unos principios Dásicos de cara 
a la Policía de barrio, cuya tra
ma está más o menos marcada 
y que puede ponerse en 
práctica en un tiempo de tres o 
cuatro meses». 

Fernando Vázquez señala 
que «la Policía tradicional es 
una Policía que en sí debe es
tar al servicio de los ciudada
nos, hacerle cumplir al ciuda
dano una serie de deberes que 
tiene, pero respetando sus de
rechos y haciendo que se res
peten los de los demás. En este 
sentido, la Policía de barrio 
únicamente varía en que tiene 
más apego al pueblo, es más 
conocida, está más vista en 
cada momento y en cada sitio 
del pueblo en el que vive». 

La pala excavadora actuó de nuevo contra los chalés piratas 

VALDECORZAS 
SE RESISTIÓ A LOS DERRIBOS 

El pasado ma-tes, el Ayun
tamiento de Arganda realizó 
una nueva actuación contra los 
•chalés» piratas construidos ile-
galmente en la denominada 
urbanización Valdecorzas. 

La operación derribo fue es

trechamente vigilada por fuer
zas de la Guardia Civil y Poli
cía Municipal. Los propietarios 
de las parcelas se opusieron ac
tivamente a la demolición, y 
algunas mujeres se lanzaron 
ante las palas excavadoras 

para obstruir su labor. En total 
fueron derribadas 23 vivien
das, y en fechas próximas se 
procederá a realizar nuevas 
demoliciones. 
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